

## **Wakili Danrem, Kasrem 142/Tatag hadir upacara pembukaan pembentukan Bintara Polri dan peresmian SPN Polda Sulbar**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Jul 26, 2023 - 10:24



Mamuju - Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M menghadiri kegiatan perdana upacara pembukaan pendidikan Bintara Polri Gelombang II TA. 2023 dan peresmian Sekolah Polisi Negara Polda Sulbar bertempat di Mekkatta Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene, Provinsi Sulbar. Selasa (25/07/2023).



Bertindak selaku Inspektur Upacara Kapolda Sulbar, Irjen Pol R. Adang Ginanjar S., M.M. membacakan amanat Kepala Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Polri, mengucapkan selamat kepada para siswa yang akan melaksanakan pendidikan pembentukan Bintara Polri Gel II TA. 2023 dengan jumlah 233 Serdik.

"Tingkatkan Terus Keimanan dan Ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, persiapkan fisik dan mental kalian selama mengikuti Pendidikan, hindari pelanggaran sekecil apapun dan patuhi seluruh peraturan serta ketentuan yang sudah ditetapkan, pertahankan sikap disiplin, penuh semangat dan tekad yang kuat serta motivasi yang tinggi bahwa tujuan kalian selama berada di lembaga pendidikan adalah untuk belajar, berlatih dan menempa diri,



“Bangun komunikasi yang interaktif dan konstruktif antar sesama peserta didik, dengan pendidik, pelatih, pengasuh dan seluruh unsur pelaksana pendidikan, sehingga akan terjalin hubungan yang solid dan harmonis.

Ditempat yang sama, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M mengucapkan selamat kepada siswa Diktuk Bintara Polri, yang telah lulus untuk mengikuti pendidikan Bintara Polri.

“Semoga kedepannya semuanya dapat dilantik dengan nilai yang baik, khususnya siswa yang melaksanakan pendidikan di SPN Polda Sulbar yang menjadi kebanggaan keluarga, Bangsa dan Negara. Serta nantinya siap bertugas sebagai pengayom masyarakat, yakni Polri yang benar-benar melindungi masyarakat, amanah dan profesional dalam setiap menjalankan tugas yang diemban,” tutup Kasrem 142/Tatag.



Kegiatan Peresmian SPN Mekkatta juga dirangkaikan dengan penandatanganan prasasti serta pemotongan tumpeng dan diakhiri dengan pengguntingan pita gedung SPN.